



LA INVERSIÓN ES DE \$96 MILLONES.

Comenzó instalación de semáforo en Lintz

PUERTO MONTT. *El dispositivo estará en Regimiento con Carmela Carvajal.*

Para fines del presente año se proyecta la entrega de los semáforos que comenzaron esta semana a ser instalados en la intersección de las calles Carmela Carvajal con Regimiento, en el barrio Lintz de Puerto Montt. Se trata de una zona de alto flujo peatonal y vehicular, lo que motivó a diversas organizaciones vecinales del sector a solicitar la elaboración de estudios técnicos que justificaran la instalación del cruce semaforizado.

En esa línea, la Unidad Operativa de Control de Tránsito (UOCT) presentó el proyecto a la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) a través del municipio, resultando seleccionado para su ejecución con un financiamiento cercano

a los \$96 millones. El dispositivo estará integrado al Sistema de Control de Tránsito de Los Lagos mediante tecnología 4G, permitiendo una operación más eficiente de los tiempos semaforicos, según la demanda real.

Así lo dio a conocer el seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Los Lagos, Pablo Joost, quien señaló que “estamos muy contentos porque se ha dado inicio a las obras de este nuevo cruce semaforizado en Carmela con Regimiento, un cruce que ha tenido históricamente distintos eventos asociados a seguridad vial y cuyos vecinos han levantado la demanda de contar con un dispositivo que regule y que mejore la seguridad en el sector” de Puerto Montt. 